

平成30年度 寄附応援メッセージ一覧

寄附の際にいただいた応援メッセージを掲載します。

平成31年3月31日現在

寄附者申込日	応援メッセージ
2019/3/23	応援しています。
2019/3/5	一橋大学にお世話になりました。国立駅の三角屋根はなんといってもシンボルです。是非プロジェクト応援したいと思います。
2019/2/13	冬の寒さも和らぎ、梅の咲く季節となりました。 この度、受け取るべき賠償金がございます。 この賠償金を受け取るにあたり、徐々に私自身のことを思い、受領するべく賠償金の一部を、関係する各所に寄付させていただければ。
2019/2/24	応援しています。
2019/2/15	姪っ子在の市です。祈！発展
2019/1/10	ふくふく窓口に大変にお世話になりました。 辛い時に、親身になってお話をきいてくださり、的確なアドバイスを頂き、本当に感謝しています。ありがとうございます。
2019/1/1	たまにお邪魔しています。これからも頑張ってください。
2018/12/31	益々のご発展をお祈りします
2018/12/31	都立国立高校の卒業生です。程よく落ち着いた国立の雰囲気がとても好きでした。学生にとって過ごしやすい環境だったと思います。これからも文化的な街づくりに期待しています。
2018/12/31	三角屋根の駅舎は、まちのシンボルです。絶対に復活させて、味のあるまちをつくってください。
2018/12/31	福祉の充実を希望します。
2018/12/31	国立駅舎が再建されることを楽しみにしています。子供はまだ旧駅舎を見たことがないので完成したら見に行きます。
2018/12/30	出身地であり大好きな街。今は離れていますが、応援しています。
2018/12/30	国立のシンボルの一日もはやい復活を願ってます
2018/12/29	子供時代を国立市で育ちました。三角屋根の国立駅舎は国立の象徴です。ぜひ再築してほしいです。
2018/12/29	国立生まれ、国立では25歳まで過ごしました。国立の駅舎、一橋大学のグラウンド、大学通りの桜と銀杏並木、谷保天満宮...どれも懐かしい風景です。白十字さんもノイフランクさん、くらやさんも！都内別の区より応援しています。
2018/12/29	国立市にふるさと納税ができてよかったです。 地元によろしく納付ができます。旧国立駅の駅舎の再建の一助となれば幸いです。
2018/12/28	妻が独身時代、仕事で5年間お世話になりました。 当時の国立駅が思い出に残っているので、当時の思い出を甦らせて欲しいです。
2018/12/28	学園都市としての発展を期待しています。
2018/12/28	頑張ってください
2018/12/6	子供が大学に通うようになり国立市を知りました。 美しく品格のある街並みで素晴らしい市だと思います。 僅かではありますがお役立てください。
2018/12/27	国立市を離れて2年半。いまでも桜やイチョウ並木、イルミネーションが彩る大学通りの景色を思い出します。駅舎復活をかげながら応援しています。
2018/12/26	素晴らしい町づくりを応援しています。
2018/12/24	三角屋根の復活を心待ちにしております。
2018/12/24	在学時代にはお世話になりました
2018/12/6	H29/5にも寄付しました。
2018/12/15	一橋大学、大学院卒業生です。お世話になった国立市に納税します。三角屋根が復活したら見に行きます。なつかしいノイフランクの商品が毎年食べられてうれしいです。
2018/12/14	ご健闘をお祈りいたします。

寄附者申込日	応援メッセージ
2018/12/14	妻の実家です。寄付3年目になります。スーパー戦隊等の主に特撮番組で活躍された女優・曾我町子さんの晩年の住居が国立です。世界的に有名な彼女をアピールする事で外国人や世間の注目が国立に集まれば幸いです。
2018/12/12	より良い市にして下さい。
2018/12/12	国立駅舎がちょうど解体された直後の春に一橋大学に入学し、4年間を国立市で過ごしました。今でも大好きな街で、たまに遊びに伺っています。駅舎の再建、心から応援しております。
2018/12/11	国立を出て数年たった今でもちょくちょく遊びに行きますが、やっぱり国立は最高です。
2018/12/9	素敵な街づくりにお役立て下さい！
2018/12/9	いつまでも今の環境を残してください。
2018/12/9	駅舎が再建されるのを、楽しみに待っています。
2018/12/9	少子化、デジタル経済への変革期にあって、新しい教育システムの構築は急務です。
2018/12/7	単身赴任中ですが、国立に家があり、家内が住んでいます。大好きな町なので応援しています。国立駅周辺には高いビルなどが作られてはじめて、どこの街とも同じような風景になりかけていること危惧しています。国立の今の街風景を大切にしてほしいと願っております。
2018/12/7	晩年国立市に住居を構えていた女優・曾我町子さん（故人。いわゆる「戦隊物」を中心に活躍され、海外でも大変評価の高い役者さんです。）で町おこしや何かができればファンとしては嬉しいです。
2018/12/7	母校在学中は美しい国立市を堪能させていただきました。
2018/12/1	国立には、いとこが住んでおり、昔からよく訪れていました。大学通りの美しさは、日本では無いように思える素敵な街ですね！
2018/11/28	都立国立高校卒業生です。旧国立駅舎の再建を楽しみにしています。
2018/11/20	公民館、体育館、など公共施設のトイレはウォッシュトイレにして欲しい。
2018/11/25	素敵な国立ならではの自然豊かな風景を残してください。宜しくお願いします。
2018/11/25	たびたび国立市に伺っています。駅舎の復元工事も進んでいきそうで、期待しています。
2018/11/14	国立市のさらなる発展を期待します。
2018/11/19	国立市出身で大好きな街です。これからも応援してます ^^
2018/11/18	住みよい街づくり、頑張ってください。
2018/11/17	駅舎再構築の完成を楽しみにしています！
2018/11/17	国立駅の再建、楽しみにしています
2018/11/15	いよいよですね！
2018/11/13	駅舎楽しみにしています。
2018/11/11	国立市のはちみつを過去に一度食べたことがありますが、とても美味しかったのを覚えています。頑張ってください。
2018/11/10	国立の地元店、文化保全を応援します。
2018/10/31	一橋大学の卒業生です。電車通学でしたので、三角屋根の国立駅舎を見ては励まされました。旧駅舎再建のために、微力ながら応援させていただきます。
2018/11/6	子供の頃から、大学通りの桜を見続けてきました。応援しています。
2018/11/3	旧駅舎復活！
2018/10/27	大学通り近辺がきれいな街並みで散歩に適していると思います。さらにきれいになるように期待しています。
2018/10/30	子どものころ、駅の北側の国分寺に住んでいました。国立は買い物でよく親に連れられて歩いていました。駅舎の復興を心待ちにしています。
2018/10/29	国立市がさらに発展しますよう応援します
2018/10/28	国立駅旧駅舎の再建を楽しみにしています。
2018/10/28	頑張ってください～
2018/10/28	是非国立の三角屋根の駅舎を再現してください。素敵な街並みだった一橋大学時代が思い出されます。
2018/10/27	駅前の景観を守って頂きたいと思います

寄附者申込日	応援メッセージ
2018/10/23	以前よく行っていた地域なので親近感があります。すてきなまちづくりを応援しています。
2018/10/19	国立駅の三角屋根が、私の生きているうちに再建されることを願っています。
2018/10/21	娘が4年間お世話になった街を応援したいと思います。学園都市の落ち着いた環境を、今後とも維持発展されますように。
2018/10/16	素敵な街づくりを目指してください！
2018/9/29	応援しています。
2018/9/29	応援してます。
2018/10/13	市民にやさしく
2018/10/3	大学時代を国立市で過ごしました。いつまでも四季を通じて素敵な風景が残る住みよい街であってほしいです。
2018/10/2	子供たちに夢を
2018/9/30	駅舎が再築されたら見に行きます！
2018/9/29	家族が長く住む町なので、暮らしやすい街になるよう願っています。
2018/9/28	頑張ってください
2018/9/27	頑張ってください。
2018/9/27	今年から住み始めた市民です、応援しています。
2018/9/25	国立駅の三角屋根駅舎が懐かしいです。今の駅舎を見ると無機質な感じがして、悲しくなります。暖かみのある、赤い駅舎をもう一度見てみたいです。
2018/9/25	以前、国立市で仕事していました。駅前から続く並木道の美しさに、感激した記憶があります。これからも、自然と調和した都市の実現の維持発展を希望いたします。
2018/9/24	自然保護に使ってください
2018/9/21	国立市を応援します。
2018/9/18	国立桜森の皆さん、元気ですか？応援してます！
2018/9/17	住みやすい環境づくり、国立駅舎再建に役立ててください。
2018/9/11	美しい街並みが大好きです。応援しています。
2018/9/7	北多摩郡国立町生まれです。ふるさと熱烈応援です。
2018/9/6	国立市の仕事を請け負ったときに担当の方が優しかったのでふるさと納税します。
2018/8/28	美しい街並みの保存と駅舎の復活を願っております。
2018/8/26	でこぼこ道路を補修してください。
2018/8/25	学生時代国立に通ってました。駅舎懐かしいですね。
2018/8/18	市政の一助になれば幸いです。
2018/8/6	私も妻も大学時代に国立に住んでいました。これからも応援しています。
2018/8/10	赤い三角屋根の駅舎を宜しくお願い致します。
2018/8/9	なじみ深い旧駅舎の設置を早く御願ひします。
2018/8/4	国立市在住ではありませんが、娘が国立音楽大学付属中学に入学し、6年間通学することになりました。文化芸術の街として発展を願っております。
2018/7/28	国立市は、私の出身地です。いつまでも昔の原風景を残してほしいと思います。
2018/7/22	有効活用がされるよう、オープンな場での検討をお願いします。
2018/7/17	環境保全、子育て環境構築、期待しております
2018/7/17	楽しみにしています。
2018/7/10	国立駅再興のために
2018/7/10	一橋大学OBです。駅舎再建を応援します！
2018/6/26	仕事で国立駅周辺はよく訪れます。駅舎の再建を楽しみにしています。
2018/6/20	いつも清潔で明るい町に住んで幸せです。このままいつ迄も平和が続きますように。
2018/5/25	緑豊かな学園都市として今後も変わらずに人々を和ませてくれることを願っております。

平成31年3月31日現在

寄附者申込日	応援メッセージ
2018/5/13	国立駅が便利に素敵になって、花見などでたびたび訪問しています。駅も完成形に近づいてきましたので、是非三角屋根駅舎の復活をお願いします。
2018/4/26	すてきな街を作ってください
2018/4/24	いつまでも美しい桜並木でありますよう、祈っております。
2018/4/22	国立市で育ちました。恵まれた環境で過ごせたことを感謝しています。

個人情報が含まれるもの等、一部修正した箇所がございますのでご了承ください。